

Con un gasto aprobado de 922.000 euros

La Comunidad renueva los convenios con Alcalá y San Fernando de Henares para mantener 149 plazas de atención social

- Son 77 plazas para la actuación integral en infancia y adolescencia y 72 de atención a personas con discapacidad
- La Red Pública de Atención a Personas con Discapacidad de la Comunidad dispone de 24.200 plazas de atención social básica gratuita, un 10 % más que la legislatura anterior

3 de enero de 2019.- La Comunidad de Madrid ha aprobado la prórroga de dos convenios de colaboración con los ayuntamientos de Alcalá de Henares y de San Fernando de Henares para mantener 149 plazas de atención social en 2019, a las que el Gobierno regional va a destinar un importe total de 922.000 euros.

El convenio con San Fernando de Henares renueva 77 plazas para desarrollar actuaciones de atención especializada en materia de infancia y adolescencia mediante el desarrollo de tres programas: uno de atención temprana, otro socioeducativo para menores en riesgo y conflicto social, y un tercero de recursos para la infancia y la adolescencia.

Para estas 77 plazas (76 de tratamiento y una de apoyo y seguimiento) el Gobierno regional va a destinar 336.661 euros.

El convenio con Alcalá de Henares mantiene 72 plazas en centro ocupacional para la atención a personas con discapacidad intelectual con dependencia moderada, para las que se ha aprobado un gasto de 588.116 euros. En total, el centro cuenta con 90 plazas, de las que 72 son financiadas por la Comunidad de Madrid.

La Red Pública de Atención a Personas con Discapacidad de la Comunidad de Madrid cuenta actualmente con 24.200 plazas de atención social básica gratuita. El Gobierno regional ha dado un gran impulso a esta red en esta legislatura, aumentando un 10 % su número de plazas. Así, por ejemplo, el número de plazas de atención temprana se ha incrementado en más de 1.200 hasta sumar, a partir de enero de 2019, un total de 3.753 plazas.

El Ejecutivo regional ha adquirido un importante compromiso con las personas con discapacidad a lo largo de esta legislatura. Muestra de ello es la puesta en marcha, en 2018, de la Estrategia de Atención a Personas con Discapacidad, que cuenta con una dotación de casi 3.600 millones de euros para el periodo 2018-22, lo que supone duplicar la inversión presupuestaria actual.

AGENCIA MADRILEÑA DE ATENCIÓN SOCIAL

Además, la Comunidad de Madrid ha aprobado destinar 971.769 euros a la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS) para la ejecución de los contratos correspondientes a dos servicios. Por un lado, el de restauración y atención de comedores en la residencia de mayores Goya de la capital, con una inversión de 598.371 euros y un plazo de ejecución de dos años, y otro para el de mantenimiento del sistema de higiene y seguridad alimentaria en centros de la AMAS, por un importe de 373.938 euros y un plazo de ejecución de hasta 2021.